

NAVIDAD EN LA PROVINCIA

■ SANTA MARTA DE TORMES

La cabalgata de los Reyes Magos, la más grande de Salamanca con 9 carrozas

Los tronos reales contarán con iluminación led especial y Melchor, Gaspar y Baltasar también estrenarán trajes ■ El Consistorio repartirá más de 2.000 kilos de caramelos

ENE | SANTA MARTA

La incorporación de tres nuevas carrozas para la cabalgata de Reyes de Santa Marta de Tormes sorprenderá a niños y mayores en el tradicional desfile del 5 de enero, que partirá del paseo Tierno Galván.

Las nuevas estructuras contarán con iluminación especial tipo led para las figuras de los Reyes Magos, y se unirán a las existentes, con lo que saldrán a la calle un total de nueve carrozas, lo que convierte a la comitiva santamartina en la mayor de la provincia, incluso superando a la capital, que cuenta con un total de siete instalaciones que desfilarán en la mágica noche de Reyes.

Una comitiva en la que a los tronos reales de los tres magos de Oriente se unen en los distintos municipios de la provincia grupos de animación, trenes, música, zancudos y personajes variados para mantener viva la ilusión de los más pequeños.

En este sentido, la edil de Fiestas de Santa Marta, Silvia González, reconoce: "En la noche más mágica del año queremos seguir sorprendiendo a mayores y pequeños, por eso cada año nos esforzamos en conseguir traer carrozas diferentes que luzcan con un aspecto renovado y que gusten a todos".

Además, como novedad en Santa Marta, Melchor, Gaspar y Baltasar renovarán su vestuario y lucirán nuevos trajes para ir acorde a la majestuosidad de las nuevas carrozas. Asimismo, este año se ha abierto la cabalgata a la participación ciudadana, para que los vecinos puedan formar parte de la comitiva real sin necesidad de tener que pertenecer a las asociaciones que de forma habitual colaboran con el Consistorio en la celebración. En total, se han puesto a disposición 57 plazas (24 infantiles y 33 de adultos).

La cabalgata ya tiene establecido el recorrido que realizará el domingo día 5 de enero y que discurrirá por las principales calles del núcleo urbano, para que todos los niños puedan saludar a los Reyes Magos, en un desfile en el que está previsto repartir 2.000 kilos de caramelos sin gluten adquiridos por el Ayuntamiento, a los que se sumarán los que donan las empresas patrocinadoras.



La concejala de Fiestas, Silvia González, muestra las nuevas carrozas con los tronos que llevarán a los Reyes Magos en la cabalgata. | ENE

Las personas que estén solas podrán disfrutar de la Nochebuena y la Navidad en 'Las Camilas'

ENE | SANTA MARTA

La llegada de las fiestas navideñas despierta los mejores deseos y con este objetivo el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes a través de la Concejalía de Bienestar Social lanza este año una novedosa iniciativa con carácter solidario para que las personas que se encuentren solas durante estos días puedan disfrutar de las comidas y las cenas festivas de Nochebuena y Navidad acompañadas y compartir estas celebraciones, ya que son jornadas para vivir rodeado de familiares y amigos.

De este modo, todos aquellos que lo deseen podrán disfrutar de la Nochebuena y la comida de Navidad en la residencia Las Camilas, donde podrán convivir durante esos momentos en un ambiente agradable y familiar en el que sentirse integrados y acompañados junto con el resto de residentes de los centros.



La edil María Cruz Gacho. | ENE

“Son días muy especiales pero también muy difíciles para aquellas personas solas”

dentes de los centros.

Los interesados en participar y beneficiarse de esta iniciativa tendrán que realizar una previa inscripción en el Edificio Sociocultural de la localidad, concretamente en el despacho donde se encuentra el animador sociocomunitario, antes de mañana viernes día 20 a las 14:00 horas.

En este sentido, la concejala delegada del área, Mari Cruz Gacho, defiende esta propuesta y asegura que: "Desde el Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes somos conscientes de que los días de Nochebuena y Navidad son muy especiales, pero también difíciles para aquellas personas que están solas". Por este motivo, con esta iniciativa "se trata de devolver la ilusión y las ganas de disfrutar de estas dos fechas en un ambiente donde serán cordialmente recibidos", con el objetivo de ofrecer un nuevo servicio

a los santamartinos que por distintos motivos o circunstancias no pueden disfrutar en familia de estas jornadas festivas.

Una idea que se materializará gracias a la participación del Consistorio en la iniciativa de la residencia Hijas de San Camilo, "entidad que lleva más de cuarenta años prestando un servicio muy necesario a la sociedad santamartina", concluye la edil del área.

Una propuesta en la que se implica por primera vez un Ayuntamiento, ya que normalmente son las ONG, asociaciones o entidades sin ánimo de lucro las que se encargan de realizar esta labor solidaria en la que ofrecer comedor y acompañamiento para estas jornadas especiales, dirigidas no sólo a mayores sino a todos los vecinos que puedan encontrarse solos durante las próximas Navidades.